
 

 

 
酒田市立第六中学校 

学校だより 第 1３号 

校長 加藤 浩昭 

令和５年８月３１日 

運動会は１１月２日（木）に延期 
「この暑さはいつまで続くの？」

残暑と言うにはあまりにも厳しい暑

さが続いています。運動会への意欲

を持って２学期を迎えた生徒の皆さ

ん、楽しみにしていた保護者の皆様

には急な変更となり心苦しいところ

ではありましたが、諸事情を総合的

に考え、第３９回運動会を延期する

という決断に至りました。 

延期の期日は、１１月２日（木）

とさせていただきます。コロナ感染

で延期された２年生の職場体験、地

区新人大会、希望ホールをお借りして行

われる合唱コンクール、定期テストやそ

の他の教育活動、そして何より確実に暑

さが収まっていることを考えての日程設定です。 

運動会の準備については一旦停止し、１０月１８日（水）に実施する合唱コンクール終了後に改め

て設定します。できるだけ生徒の活動時間を確保するようには努めますが、当初の予定よりは準備期

間、時間に制限が出ることも予想されます。図らずも、コロナ禍において様々な変更に対応してきた

子どもたちの力が試される場面と考えます。きっと３年生を中心に縦割りの良さを生かした素晴らし

い運動会を創り上げてくれると信じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

思いを込めたスローガン。 

仕切り直して、みんなの心が沸き立ち、一つとなる（皆心） 

快心の運動会に！  

延期した運動会は？ 

○競技内容は計画通りと考えています。 

○応援合戦も実施します。 

応援合戦の内容については組頭を通じて

３年生のリーダーに再考を促していま

す。 

○再延期はしません。グラウンドでの開催

が難しい時には体育館で行います。 

 

現在の暑さ対策は？ 

○今週の体育は、屋内での授業としま

した。運動会準備・本番に向けて準

備した塩タブレットを授業の前に

摂取しています。適宜、休憩を取り、

水分補給も行っています。 

○エアコンが設置されていない特別

教室の授業（理科・美術・技家）に

ついては、可能な範囲で教室での授

業に切り替えています。特別教室で

の授業の際は、水筒を持参し授業中

でも水分補給を可としています。 

○部活動については、一律中止とはせ

ず、熱中症指数をこまめに確認しな

がら、可能な場所で、可能な内容で

実施します。熱中症指数が３１を越

えた場所での活動は行いません。 

※今後も状況を見ながら対応していきます 
来年の運動会は？ 

○従来の「９月第１週の開催は難しい」

という認識です。教育計画全体を見直

しながら時期、内容について検討して

います。必要に応じて生徒の意見を、

保護者の。 



 

 

２学期の始業式が行われた８月２３日（水）の下校時の出来事です。 

本校の生徒が新井田川沿いを下校していた際、熱中症で動けなくなり、意識もはっきりして

いない高齢の男性に遭遇しました。３年生の男子数名が、男性が着ている服のボタンを緩めた

り、カバンから下敷きやファイルを出して仰いだり、水筒の水を飲ませたりと応急処置をしな

がら、数名が学校に戻って教職員に助けを求めるという連携プレーで対応をしてくれました。 

連絡を受けた教職員が現場に駆けつけたところ、たまたま通りかかった女性（医療関係者と

思われます）が対応をし、救急車を要請してくれたそうです。その方からは「勇気のある中学

生だ。素晴らしい。もし対応が遅れたら命に関わることになっていたかもしれない」という言

葉をいただいたそうです。 

昨年の９月にも同様のことがありましたし、この春にも他校生と一緒に高齢者を助けたとい

うことがありました。もし、そういう場面に出くわしたとき、「助けなければ」と思っても、実

際の行動に移すことは大人でも難しいことだと思います。「何とかしなければ」と思う心を持っ

ている六中生。そしてそれを行動に移す勇気を持っている六中生。３６６人の中にそういう生

徒がいることをとても誇らしく思います。 

〈特別国体出場〉 

○松井郁貴さん（３－２） 

硬式テニス少年の部の県代表に選出され、鹿児島県で開かれる特別国体に出場することにな

りました 

〈大会結果〉 

○山形県卓球選手権酒田地区予選 ジュニア女子シングルス １位 佐藤花帆さん（１－１） 

 

頑張れ！少年の主張大会＆英語弁論大会！ 

 ９月５日（火）、総合文化センターを会場に少年の主張飽海地区大会が 

開催されます。六中からは奥山心愛さん（３－１）が出場します。演題は 

「未来を変える私たち」です。 

 ９月７日（木）には公益文科大学を会場に地区の英語弁論大会が開かれます。スピーチの部に

栄田柚菜さん（２－４）、また、暗誦の部に佐藤いぶきさん（３－４）、石井桜子さん（２－１）、

遠田蒼來さん（２－３）が出場します。 

それぞれ、夏休み中も準備、練習を重ねて 

きました。当日は力を出し切って、ベストの 

発表をしてきて欲しいと思います。 

 ５名の代表の頑張りをみんなで応援しまし 

ょう。 


